



### 隈研吾氏設計の野外ステージ完成

リフレッシュパーク豊浦で12月20日、建築家・隈研吾氏が設計した野外ステージの完成式典が行われました。透過性のある素材と自然木を組み合わせた屋根が特徴です。式典には隈氏も出席し、新たな交流の場の誕生を祝いました。



### 初日の出観覧イベント開催

オーヴィジョン海峡ゆめタワーで、恒例の初日の出観覧イベントが開催されました。

今年は「天空の初日の出」と銘打ち、元日の朝6時30分に開場。集まった約260人の参加者が、地上143mの展望室から1年の幕開けを待ちわびました。7時20分ごろ、雲の間から力強い光が差し込み、関門海峡が黄金色に染まるなど、会場からは歓声が上がりました。参加者は新年の抱負を唱えたり、絶景を写真に収めたりして、特別なひとときを過ごしました。



### 海峡エリア進化中!! もっと魅力的な 海辺の空間へ

「カイキョーReBoRNプロジェクト」は、あるかぼーと・唐戸地区のウォーターフロントを活性化させるための取り組みです。海辺の公共空間を生かし、訪れる人々が心地よく過ごせる環境づくりを目指しています。海峡エリアを、より親しみやすく魅力的な場所にするため、今後もさまざまな社会実験が行われます。

#### ●カイキョークリスマスマーケット

会場には、軽食や温かいグルメ、可愛らしいハンドメード雑貨など、個性豊かな26店舗が集結しました。当日は夜間の雨が予想されたため、開催時刻を変更するなどしましたが、約1,000人の来場者が訪れ、一足早いクリスマスの雰囲気を楽しみながら、海辺のクリスマスを堪能しました。■12月13日(土)※終了

#### ●パレットポートプロジェクト

海響館の海側にさまざまな形状の木製パレットを配置し、市民や観光客が自由に腰掛けたり、くつろいだりできる空間を提供するユニークな試みです。日常の岸壁の景色が、パレットの木のぬくもりによって、海を眺めながら時を過ごせる開放的なくつろぎ空間へと姿を変えています。■3月末まで